

Mahasiswa KKN K08 Mengedukasi Kesadaran Anti Bullying Kepada Siswa SD Negeri 14 Muara Batu



Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 08 Mengedukasi Kesadaran Anti Bullying di SD Negeri 14 Muara Batu

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 08 Universitas Malikussaleh mengedukasi perilaku Bullying pada siswa di SD Negeri 14 Muara Batu, Aceh Utara, Kamis (2/11/2023).

Salah satu anggota KKN, Sutan Harahap memberikan penjelasan mengenai stop bullying, mulai dari menjelaskan pengertian bullying, dampak bullying, cara mencegah bullying.

Ia menyampaikan kepada anak-anak tersebut mulai dari pengertian bullying, dampak yang akan terjadi jika bullying itu dilakukan, dan cara untuk mencegah bullying tersebut, dan tidak lupa semua anggota kelompok 08 serta anak-anak SD tersebut menyanyikan lagu stop bullying.

“Kami juga memberikan tips tentang cara mencegah bullying terhadap sesama baik itu dilingkungan sekolah maupun lingkungan masyarakat,” paparnya.

Kepala Sekolah SD Negeri 14 Aceh Utara, Alhadi Spd menyambut baik kegiatan edukasi Anti Bullying yang dilakukan mahasiswa KKN-PPM Unimal dari Kelompok 08. Ia mengapresiasi upaya kelompok mahasiswa dalam memberikan pemahaman yang penting tentang Bullying atau perundungan kepada siswa-siswi sekolah.

“Semoga pengetahuan yang diberikan dapat diimplementasikan murid-murid dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Alhadi.

Ketua Kelompok 08, Fauzi Maulana, menyampaikan rasa terima kasih kepada pimpinan sekolah atas sambutannya yang baik. Ia juga mengapresiasi partisipasi aktif dari siswa-siswi SD Negeri 14 Muara Batu dalam kegiatan edukasi tersebut.

“Kami berkomitmen untuk terus berkontribusi positif kepada masyarakat dalam rangka meningkatkan kesadaran akan Stop Bullying tersebut,” ujarnya.

Kegiatan edukasi Anti Bullying yang dilakukan oleh kelompok mahasiswa KKN-PPM Unimal di SD Negeri 14 Muara Batu diharapkan dapat memberikan pemahaman lebih baik tentang pentingnya menjaga lingkungan sesama dengan menerapkan anti bullying. Dengan pemahaman yang tepat, diharapkan para murid dapat menerapkan perilaku Stop Bullying dalam kehidupan sehari-hari mereka serta berperan sebagai agen perubahan dalam mewujudkan lingkungan yang bebas akan Bullying atau perundungan.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 08, Iqbal Kamar MT memberikan apresiasi kegiatan tersebut karena sudah sejalan dengan kapasitas mahasiswa dan program yang dicanangkan sejak awal.

“Program lain terkait juga harus segera dilaksanakan, sebelum jadwal KKN berakhir,” ujarnya.

Mahasiswa KKN Kelompok 08 di Desa Meunasah Drang diketuai Fauzi Maulana dari Fakultas Hukum. Pimpinan kelompok lain adalah Sekretaris Dilla Anggreni dari Manajemen, kemudian bendahara Nurfaizila Hanum dari Manajemen.

Anggota Kelompok 08 adalah fitra setia nuri, muhammad isfahandi, Maulida tussaniyah, Siti Nasution yang semuanya berasal dari Fakultas Teknik. Selain itu, Nova Fitria (Administrasi Publik), Marlia Zuhra (Hukum), Nazirah (Ilmu Komunikasi), Nahyatul Wardani (Administrasi Bisnis), Tariqa Almufariha (Akuntansi), Anisya Maulina (Agribisnis), Sutan Harahap (Agroteknologi), Romi (Ilmu Komunikasi).[tmi]

Tanggal: 02 November 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),